

FDP Hochtaunus

FDP: S5 BIS USINGEN!

16.06.2025

Die FDP-Fraktion im Kreistag des Hochtaunuskreises fordert eine zügige Umsetzung der dringend erforderlichen Verlängerung der S-Bahnlinie 5 von Friedrichsdorf nach Usingen. „Eine durchgehende S5-Verbindung ist für die Menschen und Unternehmen in Wehrheim, Neu-Anspach und Usingen von entscheidender Bedeutung. Sie bringt eine echte Aufwertung für die Region, wenn zukünftig ohne Umstieg von und nach der Hauptwache oder Frankfurt Süd eine zuverlässige und direkte Taktung besteht“, fordert der verkehrspolitische Sprecher und Kreisvorsitzende der FDP, Ascan Iredi. Der Verkehrsverband Hochtaunus (VHT) hatte in seiner Versammlung am 27. Mai 2025 von deutlich steigenden Kosten für die Elektrifizierung und den Ausbau eines zweigleisigen Abschnitts für den Begegnungsverkehr der Strecke berichtet.

„Diese Kostensteigerung darf nicht dazu führen, dass das Projekt zurückgestellt wird, denn Zuzug und Wirtschaftskraft entwickeln sich hervorragend, während Infrastruktur und Anbindung nicht mithalten. Je länger es dauert, desto teurer wird es. Bei einer schnelleren Umsetzung hätten die Auswirkungen von Preissteigerungen vermieden werden können“, präzisiert Ingmar Rega, der FDP-Ortsverbandsvorsitzende von Wehrheim, die Forderung. Die steigenden Fahrgästzahlen (VHT: 1.500 im Jahr 1989 auf aktuell über 11.000 pro Tag) haben auch einen Grund im Beschäftigungswachstum in den Kommunen Wehrheim, Neu-Anspach und Usingen. Ascan Iredi erläutert: „Es geht um Pendler in Richtung Bad Homburg und Frankfurt, die ihren Arbeitsplatz, die Schule oder die Universität erreichen wollen, es geht steigend aber auch um die Einpendler, die das Gewerbesteueraufkommen in den Kommunen unterstützen. Der Ausbau der Strecke bedeutet für die sechs betroffenen Bahnhöfe und ihre Orte eine dauerhafte Aufwertung und einen Beitrag zur Nachhaltigkeit. Insbesondere wird endlich eine verbesserte Anbindung an das gesamte Rhein-Main-Gebiet ermöglicht!“